

Hiddingseler Grundschüler freuen sich über Sportabzeichen

Insgesamt 15 Abzeichen in Bronze, 28 in Silber und stolze 14 in Gold: An der St.-Georg-Schule in Hiddingsel wurden am Mittwoch die Sportabzeichen verliehen. Diese Aufgabe übernahmen, nach der Begrüßung durch Schulleiterin Petra Maasmann, die beiden Sportlehrerinnen Andrea Sperling und Anne Marx sowie Klaus Becker (Sportabzeichen-Beauftragter vom Kreissportbund) und Katharina Stegemann vom Sponsor, der Sparkasse Westmünsterland. Ihnen dankte Schulleiterin Maasmann für das besondere Engagement und lobte zudem die Einsatzbereitschaft der Jungen und Mädchen. DZ-Foto: privat

